

Bericht an den Rechnungsprüfungsausschuss im Rahmen der Prüfung des Jahresabschlusses 2017

Die Prüfung des Jahresabschlusses 2017 fand am 12. September 2018 in der Zeit von 11 bis 13 Uhr im Büro von Frau Etringer im Rathaus in Heusweiler statt. Hierzu wurden die zuvor von der Verwaltung erbetenen Unterlagen einer intensiven Durchsicht unterzogen. Der gewählte Schwerpunkt der Prüfung lag hierbei auf dem Nachweis einzelner Investitionsmaßnahmen aus verschiedenen Teilhaushalten im Bereich der Teilfinanzrechnung.

Teilhaushalt 10 Öffentlichkeitsarbeit

10012 Öffentliche Bekanntmachungen (öffentliche Aushangtafel Wahlschied)

10703 Landschaftsgestaltung und Ortsverschönerung (Beschilderung Ortseingang Holz)

Teilhaushalt 11 Personal und Datenverarbeitung

10001 Hard- und Software (Internetanbindung und WLAN-Ausleuchtung Grundschule Holz)

Teilhaushalt 13 Bauen und Umwelt

10601 Spielplätze (Neugestaltung Standort Großwaldhalle Eiweiler)

10702 Containerstandplätze (Erstellung Standort Großwaldhalle Eiweiler)

20002 Umbau Clubheim Wahlschied

Die vorgelegten Unterlagen wurden insbesondere mit Blick auf Einhaltung der Mittelreservierung sowie eventuell ergangener Beschlussvorlagen im Orts- oder Gemeinderat von der Erteilung des Auftrages bis hin zur finalen Schlussabrechnung auf Richtigkeit und Vollständigkeit überprüft. Die Beschlussvorlagen waren, sofern erforderlich, beigefügt und wurden entsprechend der Beschlüsse des entsprechenden Gremiums auch eingehalten. Der Schriftwechsel zwischen der Gemeinde als Auftraggeber und den jeweiligen Auftragnehmern wurde verständlich, lückenlos und übersichtlich abgebildet.

Ergebnis: Die Prüfung ergab keine Anhaltspunkte zur Beanstandung.


Pascal Kopp
FDP-Fraktion